

REDACTION ET ADMINISTRATION
JOURNAL, n. 10, rue des Lignes, 26 bis
(Sous-Métropole)
TOURCOING, rue VERTY, 55

PREUX DES ABONNEMENTS
BOURNAIS-TOURCOING
Trois mois, 4 fr. 50 — Un an, 15 fr.
Nord et départements limitrophes
Trois mois, 6 francs — Un an, 21 francs

L'abonnement continue sans avis contraire.

M. COLONNE.

C'est demain que le célèbre orchestre du Châtelet doit donner son concert à l'Eden-Théâtre. Lillois, au profit de l'œuvre de l'Arbre de Noël. M. Colonne, son ténor chef, dont nous donnons ci-dessous le programme, est né à Bouchain en 1838.

Son père était chef d'orchestre du Petit Théâtre des Flamandais; il lui arriva souvent de céder son pupitre à son jeune fils et on vit un garçon de douze ans balayer la scène avec une précision rare indiquée à groupe les acteurs à tous ses musiciens.

On raconte aussi que le prince maréchal ne dédaignait pas, pour augmenter ses ressources, de jouer du bagagel devant les noces ou du violon dans les fêtes. Il adorait la musique et se livrait à elle en toute simplicité d'âme.

Un beau jour, le jeune Colonne se trouva sur le pavé de Paris, un violon sous le bras, avec beaucoup d'énergie, que l'on volait et que l'on intellige musicalement bien. On le conduisit dans les classes de l'Opéra, où il fut admis, et de là dans celle d'André Thomas pour la composition et l'harmonie. Il obtint successivement en 1858 le premier prix d'harmonie et en 1863 le premier de violon.

Après une brillante tournée en Amérique, il vint à Lille en 1871 par suite de circonstances fortuites, dirigé par la représentation de l'Indes, opéra de Flotow. En 1872, il fonda la Société de Concerts nationaux de laquelle est sortie l'Association artistique dite des Concerts Colonne, depuis cette époque, à ce titre de directeur général et de professeur.

M. Colonne est marié et a une nombreuse famille, brillante artiste elle-même. Mlle Verge.

M. Frère-Orban.

On a appris avec surprise et étonnement que le mari de M. Frère-Orban, l'honnête d'Alger, le chef respecté du parti libéral, qui dans sa longue carrière politique avait tenu un drapeau, avait sacrifié l'union de tous.

Il avait allé au pouvoir avec M. Malin. Le mari de M. Frère-Orban, qui avait tenu un drapeau, avait sacrifié l'union de tous.

Il avait allé au pouvoir avec M. Malin. Le mari de M. Frère-Orban, qui avait tenu un drapeau, avait sacrifié l'union de tous.

M. Frère-Orban.

On a appris avec surprise et étonnement que le mari de M. Frère-Orban, l'honnête d'Alger, le chef respecté du parti libéral, qui dans sa longue carrière politique avait tenu un drapeau, avait sacrifié l'union de tous.

Il avait allé au pouvoir avec M. Malin. Le mari de M. Frère-Orban, qui avait tenu un drapeau, avait sacrifié l'union de tous.

M. Frère-Orban.

On a appris avec surprise et étonnement que le mari de M. Frère-Orban, l'honnête d'Alger, le chef respecté du parti libéral, qui dans sa longue carrière politique avait tenu un drapeau, avait sacrifié l'union de tous.

Il avait allé au pouvoir avec M. Malin. Le mari de M. Frère-Orban, qui avait tenu un drapeau, avait sacrifié l'union de tous.

LE TRAFIC DES VOYAGEURS
sur les principaux réseaux européens

Nous comparons à un récent rapport que M. Rodin, vient d'adresser au comité des tarifs et des recensements, nous en avons extrait les renseignements suivants sur la fréquentation des principaux réseaux de l'Europe.

Les chiffres qui figurent dans ce tableau sont ceux des premiers dix-huit jours commencent en 1898 pour chacun des pays indiqués.

PAYS	MOYENNE	MOYENNE	MOYENNE
de voyageurs	de voyageurs	de voyageurs	de voyageurs
par an	par an	par an	par an
Italie	14,000	54	271
France	4,000	87	1,092
Allemagne	42,000	983	478
Belgique	4,000	87	1,092
Autriche	15,000	86	305
Hongrie	11,000	37	214
Grande-Bretagne	33,000	84	2,322
et Islande	3,000	84	2,322
Russie	3,000	84	2,322
Espagne	2,000	33	4,147

LES CARTES A JOUER

Le Journal officiel a publié hier matin un décret relatif à la vente et à la fabrication des cartes à jouer.

Dorénavant, les enveloppes des jeux de cartes doivent porter d'une manière apparente, à l'angle supérieur gauche, l'indication du nombre de cartes dont le jeu se compose.

Pour les jeux destinés aux cercles, clubs et sociétés, cette indication sera accompagnée des mots « Cercles » imprimés en caractères gras.

Les feuilles de moule livrées par la régie aux fabricants pour la confection des jeux destinés aux cercles, clubs et sociétés, porteront au verso une marque distinctive de leur destination.

LES CARTES A JOUER.

Le Journal officiel a publié hier matin un décret relatif à la vente et à la fabrication des cartes à jouer.

Dorénavant, les enveloppes des jeux de cartes doivent porter d'une manière apparente, à l'angle supérieur gauche, l'indication du nombre de cartes dont le jeu se compose.

LES CARTES A JOUER.

Le Journal officiel a publié hier matin un décret relatif à la vente et à la fabrication des cartes à jouer.

Dorénavant, les enveloppes des jeux de cartes doivent porter d'une manière apparente, à l'angle supérieur gauche, l'indication du nombre de cartes dont le jeu se compose.

L'ARMÉE

Le service de deux frères

M. Pichon a récemment déposé à la Chambre une proposition de loi tendant à modifier la loi du 24 juillet 1889, sur le recrutement de l'armée, en ce qui concerne le service de deux frères.

L'ARMÉE

Le service de deux frères

M. Pichon a récemment déposé à la Chambre une proposition de loi tendant à modifier la loi du 24 juillet 1889, sur le recrutement de l'armée, en ce qui concerne le service de deux frères.

Journal Républicain Quotidien

ARCHIVES
2001

Les dépêches
Par Fil Téléphonique Spécial

L'ORGANISATION DES COLONIES

Paris, 3 janvier. — Les questions d'organisation des colonies ont été discutées hier à l'Assemblée nationale. M. Pichon a été nommé rapporteur de la commission d'organisation des colonies.

LA PRESSE
M. Georges Robert

La nouvelle de la nomination de M. Georges Robert à la direction de l'Agence de presse de l'Union nationale a été accueillie avec intérêt par la presse.

JOURNAUX RÉGIONAUX

Le Dunkerque. — M. Georges Robert a été nommé directeur de l'Agence de presse de l'Union nationale.

SOULEVEMENT à Madagascar

Paris, 3 janvier. — Le dernier courrier de Madagascar apporte de nouvelles nouvelles de l'insurrection.

LES CARTES A JOUER.

Le Journal officiel a publié hier matin un décret relatif à la vente et à la fabrication des cartes à jouer.

L'ARMÉE

Le service de deux frères

M. Pichon a récemment déposé à la Chambre une proposition de loi tendant à modifier la loi du 24 juillet 1889, sur le recrutement de l'armée, en ce qui concerne le service de deux frères.

Echos et Nouvelles

Les Compagnies d'omnibus de Berlin abandonnent à leurs employés, le jour d'An, la recette brute de leur journée.

Un « cher frère » assassiné

Genève, 3 janvier. — Dimanche matin, le jeune Orelli, domicilié à Genève, a été assassiné par un de ses frères.

La pseudo liste des 104

Les protestations

M. Pichon a récemment déposé à la Chambre une proposition de loi tendant à modifier la loi du 24 juillet 1889, sur le recrutement de l'armée, en ce qui concerne le service de deux frères.

LES CARTES A JOUER.

Le Journal officiel a publié hier matin un décret relatif à la vente et à la fabrication des cartes à jouer.

LES CARTES A JOUER.

Le Journal officiel a publié hier matin un décret relatif à la vente et à la fabrication des cartes à jouer.

LES CARTES A JOUER.

Le Journal officiel a publié hier matin un décret relatif à la vente et à la fabrication des cartes à jouer.

LES CARTES A JOUER.

Le Journal officiel a publié hier matin un décret relatif à la vente et à la fabrication des cartes à jouer.

LES ESPAGNOLS A CUBA

Madrid, 3 janvier. — Une dépêche officielle de la Havane, en date du 2 janvier, annonce que les Espagnols ont été vaincus par les insurgés cubains.